

Paroles de de J.M. Pelt (scientifique et philosophe français)
Mondialisation, économie, environnement, humanité.

Très vite, il faut que l'économie planétaire raisonne en termes d'équilibre et non plus en termes de croissance ; qualité et non plus quantité ! Être et non plus avoir ! Ce n'est pas l'avoir qui conduit au bonheur !

On ne peut plus concevoir des entreprises inféodées à des financiers et à des investisseurs lointains et anonymes dont les salariés soient la variable d'ajustement : gros profits et en même temps licenciements. Inacceptable ! Quel que soit les discours sur la nécessité de s'adapter, de rester compétitif...

il faut humaniser les entreprises et moraliser l'économie.

Les grands penseurs du libéralisme (Locke, Hobbes, Adam Smith...) sont partis du principe que l'homme est spontanément égoïste, incapable d'altruisme. Du coup, le libéralisme conduit à un individualisme forcené, au mépris des autres, à une vision de la société où tout n'est que lutte, affrontement, où la conquête des marchés est l'ultime projet offert à l'humanité.

Loi du plus fort ! A charge pour les états ou les associations caritatives de réparer les dégâts, d'assurer la survie des exclus et des éclopés.

L'économie au service de l'homme et non l'inverse, faite de mesure et d'équilibre reste à inventer.

Paradoxe de notre société : on n'aura jamais autant communiqué et jamais aussi peu communiqué. Communier avec soi-même, rentrer en soi-même, méditer, se retrouver. Or, c'est ce mouvement en profondeur qui nourrit l'ouverture à autrui et lui donne chair et consistance. Pourquoi cette sanctification des corps et en même temps cette désertification de l'âme ? Pour être homme, il faut entretenir son corps, c'est sûr, mais surtout jardiner son âme.

Être reconnu
au travail !
par des
dirigeants
emplis
d'humanité !



Sont retournés au Père : François Pécheux 64 ans ; Jean-Marie Van Dam 85 ans ; Cécile Servais Rossignon 92 ans ; André Galhaut 64 ans ; Philippe Dejana 63 ans. Laetitia Dansart 44 ans. Que le Seigneur les accueille avec toute la miséricorde qui le caractérise !

*



RENCONTRONS-NOUS

WILLANCOURT BARANZY

MUSSON

JUIN 2024 No 5

Pourquoi Dieu ne veut-il pas se montrer ?

Si Dieu existe, qu'il se montre et je croirai en lui ! Dieu, montre-toi pour arrêter tous ces malheurs !

C'est vrai, tout semblerait plus facile si Dieu pouvait apparaître au bon moment ! Dans toutes les religions, Dieu est mystérieux et invisible. Pourtant, tous les croyants sont sûrs que Dieu veut se faire connaître aux hommes.

Les chrétiens croient même que Dieu s'est montré dans la vie d'un homme : Jésus. Ils l'appellent « fils de Dieu. » C'est là tout le mystère de l'Incarnation ! Mais, pour eux, Dieu ne veut pas s'imposer ; au contraire, il veut laisser chacun libre de le découvrir, de croire en lui.

En fait, est-ce Dieu qui ne veut pas se montrer ou est-ce nous qui ne savons pas le reconnaître ?

Dieu sait-il tout ce qui va arriver ?

Dieu sait-il si je vais attraper la grippe cet hiver ?

Dieu sait-il si je serai astronaute plus tard ? Dieu sait-il combien d'années je vivrai ? Nous nous représentons souvent Dieu comme quelqu'un qui sait tout de nous depuis notre naissance jusqu'à notre mort.

Ce serait une drôle de vie si tout était ainsi décidé d'avance, si tout était inscrit sur l'emploi du temps de Dieu.

Nous ne serions que des marionnettes desquelles Dieu tirerait les ficelles. Où serait notre liberté ? Or si Dieu nous aime infiniment, il ne peut que nous vouloir libres ! Mais Dieu n'est pas un homme. On ne peut pas se mettre à sa place. On ne sait pas s'il vit comme nous dans le temps. Pour lui, il n'y a peut-être pas de passé, pas de futur. Dieu est en dehors du temps, Il est un mystère infini. Mais il y a Jésus !

En tout cas, grâce à Jésus, les chrétiens savent que Dieu est proche des hommes.



Bien avant d'être réponse, Dieu est interrogation.

Messes à Willancourt pour juin

samedi 1 juin à 19h : ann Denis Jean-Paul ; pr Gillet Georgette ; pour des fondateurs défunts

Samedi 15 juin 19h : Léa Nicolas ; Lasseront Fernande ; et fondateurs défunts

Dimanche 23 juin à 10h : Goffinet Félix et Romolo Antonia, Chirico Giovanni et Lina ; Fondateurs défunts. Cette messe rassemblera les 7

paroisses, c'est aussi la messe des familles !

Samedi 29 juin à 19h : pr fondateurs défunts

Nous pensons à tous les étudiants, les élèves, les enseignants, donne-leur, Seigneur la pénétration pour comprendre, la capacité de retenir, l'aisance et la sagesse de bien retenir et de bien s'exprimer.



Nous faisons parfois preuve d'un manque total d'accueil. Nous oublions que le Christ mangeait à la table des voleurs, se laissait toucher par la prostituée, s'asseyait avec l'étrangère, s'adressait aux lépreux, guérissait les pouilleux et regardait en face la femme adultère !

VOICI l'homme

Il est asiatique, européen, africain, indien, il est palestinien, américain, israélien, il est...

il vient d'ailleurs, il n'est pas d'ici, il est étranger, il est étrange, différent, inconnu !

Dehors qu'il s'en aille, il n'a pas sa place ici ! Voici l'homme, il faut le chasser !

Voici ton Église, Seigneur, pour se lever avec force et pour faire rempart de son corps :

« Arrêtez ! Il est de votre race, il est votre frère. Prenez-le chez vous ! »

Il est juif, il est musulman, chrétien, animiste, catholique, protestant, d'une secte peut-être même, il est athée, il n'est rien du tout, il n'a pas de Dieu, pas de religion, il faut s'en méfier !

Dehors qu'il s'en aille, il faut l'ôter de notre vue ! Il est drogué, il a le sida, il sort de prison, il n'a pas de morale ! Dehors qu'il s'en aille, il va nous souiller ! Nous faire du mal ! Voici l'homme qu'il faut rejeter !

Voici ton Église avec toi, Seigneur, pour se dresser avec courage et pour faire rempart de son amour : « Arrêtez ! Il est de votre famille. Il est votre frère. Il est le visage du Christ ! »

Sont baptisées (mars et avril 24) Clarisse Hannard* Eva Woillard* Jade Van Den Bergh.
Qu'elles grandissent en force et sagesse ! Que l'Esprit-Saint les ouvre à la lumière divine !

Messes à Musson

Dimanche 02 juin 10h30 : pr Claire Coquay ; ann du décès Madeleine Muller, Alfred Bechet. ; ann du décès de Raymond Rollin, ancien curé de Musson

Mardi 04 juin 18h : pr des fondateurs défunts (Will)

Vendredi 07 juin 18h : mf pr Léonard et familles

Dimanche 09 juin 10h30 : pr Corentin Casagrande ; Marcel Ballard, Philippe Rolin et fam ; m pr 1^{er} ann Monhonval Guy ; pr Freddy Van Brabant et Jacqueline Patoux

Mardi 11 juin 18h : mf pr Malempré Maréchal

Vendredi 14 juin 18h : m pr les défunts de la paroisse.

Dimanche 16 juin 10h30 : m pr Lambert Renson ; Evelyne Gérard ; Dorban Claude ; Heynen Roger et fam Simonet ; Marie-Thérèse Réser et Georges Woillard ann. du décès de Michel Courtois et de ses parents ; pr Lorie Feltz ; pr famille Genin, à Ste Rita, St Antoine et tous les saints et pour tous les malades

Mardi 18 juin 18 h : m pr fondateurs défunts

Vendredi 21 juin 18h : mf pr Léonard et famille

*le dimanche 23 juin, rappel, pas de messe à Musson : la messe a lieu à 10 h à Willancourt ; elle concerne les 7 paroisses de l'Unité pastorale, c'est aussi la messe dite « des familles. »

et donc, la messe dominicale de Musson est anticipée au 29 juin à 18h

m pr Adrien Jacquemin et Vincent Jacquemin, fam Dieudonné ; Irma et Joseph Thémelin-Coquay, Marie-Claire Thémelin ; Jean et famille Rossignon-Servais ; ann. du décès de Richard Patrice

Messes à Baranzay

Une seule messe : le 8 juin à 19 h 00

Nestor Turmes ; déf fam Lafontaine-Poncé et Jentges-Pierre ; ann René Jentgès et son épouse Jeanine Habay ; Claude Rogier ; Bruno Baulard et ses parents ; déf fam Michel-Nicolas, Nicolas-Conéardy et Michel-Henry ; Ghislaine Nicolas et Léon Michel ; Jacques Warnimont et Mariette Fairon ; Léonard Fairon et Julie Hindlet ; ann Madeleine Guiot et Edmond Derlet ; ann Marie-Louise Joly et Jean-Marie Clause ; déf fam Hermand-Herbiet ; ann Maxime Georges ; Joseph Rothé, son épouse et leur fils Pol ; Sylvain Habay, Michel Bastin, Jacques Saintmard ; Bernard Mousty et Raymond Feltus ; ann Joseph Georges ; déf fam Habay-Albert.

Prochaine messe en paroisse :

le 13 juillet à 19 h 00

Ce 4 mai, Lyana CAZALILLIA a été baptisée dans notre paroisse. Elle est née à Thionville le 21 mai 2023 et est la fille de Gary CAZALILLIA et de Pauline CORDIER.

Cette famille habite au n°4 de la rue Maraguet à Baranzay.

Toutes nos félicitations à cette famille.